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• 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

! APROVADO 

POR L)W4NÏMI:D4 DEI 
EM  0e)  /  08  / 1.1 I. Com  issáo De Jusriça. 

PROJETO DE LEI N° 198 /2007 

Denomina uma Travessa do Município 

no Bairro do Bonsucesso. 

• 	A CÂMARA DE VEREADORES DE PINDAMONHANGABA APROVA: 

Artigo 1° — Fica denominada de "ARISTÓTELES PEREIRA DA SILVA", a 
Travessa que inicia no entroncamento da Estrada Thereza Pinto dos Santos 
em uma extensão de 150 metros, no Bairro do Bonsucesso. 

Artigo 2° — Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Vereador artim César 
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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

PROJETO DE LEI N° 198/2007 

EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS 

Companheiros: 

Ao apresentarmos o presente Projeto de Lei, denominando um pequeno 
trecho de estrada, na realidade, uma Travessa no Bairro do Bonsucesso de "Aristóteles 
Pereira da Silva", desejamos prestar uma homenagem a um homem que sempre 
demonstrou muito amor pelo ser humano, muito amor pelo próximo. 

O Sr. Aristóteles nasceu no dia 11 de abril de 1930 na cidade de Oratório no 
Estado de Minas Gerais. Em 1938, com apenas 8 anos de idade veio morar em 
Pindamonhangaba. 

Com 11 anos começou a trabalhar e seu serviço era levar água para os 
trabalhadores da antiga E.F.C.B — Estrada de Ferro Central do Brasil; mais tarde acabou 
sendo efetivado na Central do Brasil onde trabalhou durante 38 anos até se aposentar. 

Casado com a Sra. Antonia B. da Silva, tiveram 9 filhos, 14 netos e 10 
bisnetos. 

O grande trabalho do Sr. Aristóteles, carinhosamente chamado de "Totó da 
Ilha", era prestar serviços voluntários no Lar de Velhos Irmã Terezinha e no Lar São 
Vicente de Paulo, se dedicando a cuidar dos velhinhos ajudando no banho e fazendo 
bengalas. 

Pertenceu também a Diretoria da Escola de Samba Pindense. 

Faleceu de derrame celebrai no dia 02 de novembro de 1989. 

"Totó da Ilha" foi um homem íntegro, muito honesto e muito solidário com o 
ser humano. Com  estas considerações sobre o nosso homenageado, solicito aos Nobres 
Colegas Vereadores, o apoio a este nosso Projeto e desde já agradecemos. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 06 de agosto de 2007. 

Vereador Martim César 
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